

MALGRÉ LA RECONNAISSANCE DE NOMBREUSES IRREGULARITES, JEAN HARTZ RESTE MAIRE MAIS TOUS LES PROBLEMES DES BONDOUFLOIS DEMEURENT !

Le 15 septembre 2021, le **Conseil d'État a confirmé la véracité des irrégularités** commises par le maire pendant la campagne :

- ⇒ *Le maire et son équipe Bondoufle l'Enjeu ont fait du sponsoring sur Facebook, pratique de publicité commerciale interdite pendant toute campagne électorale (art. L 52-1 du code électoral).*
- ⇒ *Le maire et son équipe Bondoufle l'Enjeu ont diffusé des vidéos de campagne tournées dans les locaux de la mairie, utilisant ainsi des moyens municipaux en contradiction avec le code électoral (art. L 52-8).*
- ⇒ *Une vidéo de campagne du maire et son équipe « Bondoufle l'Enjeu » a été partagée sur le site d'une association, personne morale, en l'occurrence le Comité des Fêtes, en contradiction au même article du code électoral.*

Le Conseil d'État a également reconnu d'autres irrégularités concernant les affiches électorales de monsieur Hartz comportant du bleu-blanc-rouge, la composition des bureaux de vote lors du premier tour, la distribution tardive d'un tract empêchant le droit de réponse, sans parler des comportements limite de salariés municipaux ayant fait campagne pour lui, bref, de multiples actes en infraction avec le code électoral. Il est bien admis que le maire prend des libertés avec les règles.

Notre recours était donc légitime. Nous avons fait reconnaître des pratiques anormales du maire et de son équipe, contraires au droit et à notre attachement à l'exemplarité des élus.

Malgré cette reconnaissance des faits et les seulement 46 voix qui séparent la liste du maire de la nôtre, contrairement au Tribunal Administratif de Versailles en février dernier, le Conseil d'État a choisi de maintenir l'équipe en place et n'a pas prononcé l'invalidation du scrutin.

Incompréhension, colère, sentiment d'injustice, certes, devant ce repêchage in extremis. Mais maintenant les responsabilités de chacun sont claires.

L'équipe Ensemble pour Bondoufle se tenait prête à répondre aux grands enjeux pour la ville. Cette ville et notre volonté de la servir restent notre priorité absolue. Nous restons donc mobilisés et déterminés jusqu'à la fin du mandat à chercher des solutions qui conviendront aux problèmes rencontrés, problèmes qui, nous le rappelons, ne sont que le fruit du bilan calamiteux de la majorité et de son chef de file :

Une **rentrée scolaire catastrophique** pour les parents, qui ont découvert avec stupeur les détails du nouveau règlement intérieur des activités périscolaires et de la cantine, règlement honteux que nous avons dénoncé à deux reprises en conseil municipal en avril puis en juin dernier. Mais le maire n'écoute jamais...

Malgré les fouilles archéologiques sur le terrain visé, l'installation de l'entreprise **DIPROPNEU** au cœur du Grand Parc continue de poser un problème majeur de sécurité. Et le projet de la **TICE** au Bois Bailleul reste en contradiction avec l'urgence écologique.

L'accélération visible des **chantiers au Grand Parc**, avec beaucoup de nouveaux permis de construire signés, une baisse visible des exigences qualitatives, et toujours aucune information ni aux habitants ni aux élus de l'opposition qui sont mis à l'écart comme si cela ne les concernait pas.

Le **démarrage du nouveau service aux seniors**, qui constitue une municipalisation autoritaire des activités autrefois réalisées par l'association Club Henry Marcille. Après l'opération séduction de la réunion du 1^{er} septembre, il s'avère que les activités ne peuvent concerner que de petits groupes (7-8 à la fois), ce qui fait que l'espace seniors est trop souvent fermé. Grosse déception quant à la nouvelle prestation de restauration !

Les interrogations continuelles sur la **faiblesse des services rendus aux habitants** : future école trop petite, absence de crèche collective comme de police municipale, un petit dojo comme seul nouvel équipement sportif, mais aussi absence de piste cyclable sécurisée, entretien défaillant des espaces verts, propreté et sécurité qui ne sont toujours pas au rendez-vous...

**MONSIEUR LE MAIRE, C'EST A VOUS, ALLEZ-Y !
ASSUMEZ VOS RESPONSABILITES ET ATTAQUEZ-VOUS A LA RESOLUTION DES
PROBLEMES DES BONDOUFLOIS !
C'EST L'ESSENCE MEME DE VOTRE MISSION DE MAIRE.**